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Уважаемые работники и ветераны 
дорожного хозяйства! 

Примите искренние поздравления 
с вашим профессиональным 

праздником! 
Хорошие дороги-добрый признаки яалог благо

получия любого города. Отрадно, что, наряду с на
шим металлом и важнейшими объектами социальной 
сферы, они становятся визитной карточкой Mai нит
ки. Ьлаюдаря с iрои i сльсtн> первоклассных доро! 
улучшается обеспеченность надежным транспортным 
сообщением. 

Сегодняшний праздник - прекрасный повод по
благодарить вас за проведенный в этом сезоне ре-
м о т дорог п гротуаров. Ведь ухоженные улицы 
города - мч> жономия на дорогостоящем ремонте 
автомобилей, сбереженное время в и\ ги, хорошее 
нас I роение горожан. I [менно поэтому дорожное стро-
шельство на протяжении многих лет является од
ним из приоритетных направлений развития инфра
структуры нашего города. Особая благодарность 
коллективу ЗАО «Южуралавтобан», который к сво
ему профессиональному празднику подошел с но
выми трудовыми достижениями. 

Желаю всем дорожникам успешного продолже
ния очень важной гля народно! о хозяйства 1еятель-
ности! Добро! о щоровья и счастья вам п вашим се
мьям! 

Виктор РАШНИКОВ, 
председатель с о н е т шректоров ОАО «ММК». 

«Дорога года» 
Министерство транспорта России 
предлагает при строительстве, 
ремонте и содержании дорог 
руководствоваться принципом 
«платит пользователь». 

Накануне Дня работников дорожного хозяйства 
этот тезис стал одним из приоритетных вопросов 
программы реформирования отрасли, рассмотрен
ной на заседании президиума Госсовета России. Ми
нистр транспорта Игорь Левитин сообщил, что по
ст} п.тения в госбюджет от платных дорог, придорож
ного сервиса, компенсаций за использование тяже
лого транспорта, транспорт ною налога, отчислений 
от автомобильной страховки могут составить еже
годно около ста миллиардов рублей. Он подчерк
нул, что такая мера не должна повлечь дополнитель
ных трат автомобилистов. 

Минтранс планирует переход с нынешних одно-
леших контрактов на ремонт дорог на трех- п шести
л е т н е . Отсюда вытекает задача жесткого контроля 
качества: «В России тысячи подрядчиков, которые 
не имеют техники и средств на выполнение таких за
казов, - подчеркнул Левитин. - Поэтому необходи
мо создать крупные отечественные компании, кото
рые будут в состоянии взять на себя ответственное! ь 
за ту или иную дорогу». 

В Магнитогорске такая «ответственная компания» 
создана еще в 1995 год) качество доро! Южура-
лавтобана подтверждено временем. Только в этом 
году из средств, выделяемых ремонтниках} местным 
и областным бюджетами, освоено 180 миллионов 
рублей. Еще 320 планируют потратить на строитель
ство объездной д о р о 1 и вокруг Магнитки, в кото
ром Южуралавюбаи принимает \час т е . Кроме 
того, предприятие постоянно ведет р а б о ш па ком
бинате и социально значимых объектах - в горно
лыжных центрах Магнитки и натеррнюрпп. приле
гающей к новому Ледовому Дворцу. 

Заслуженным авторитетом пользуется у дорож
ников и ОАО «ММК». Комбинат- постоянный уча
стник выставки «Дорога года». В соответствии с 
экологической политикой предприятии в последнее 
время большое внимание уделяют переработке и 
дальнейшему использованию отходов металлурги
ческого производства. Металлургический грану
лированный шлак и щебень различных фракций, 
образцы которых представлены на выставке «До-
рога-2006», активно используют в-строительстве 
дорог. 

Вниманию избирателей! 
18 октября с 14.00 до 18.00 в о б щ е с т в е н н о й 

п р и е м н о й д е п у т а т а З а к о н о д а т е л ь н о г о собра
ния Ч е л я б и н с к о й области Евгения РЕДИНА 
(пр. П у ш к и н а , 19, Д в о р е ц культуры и техники 
ОАО « М М К » ) прием и з б и р а т е л е й ведут по 
м о щ н и к и депутата . 
Предварительная запись по телефону 

24-82-98. 

«Жар-птица» 
для ребят 

чера в 130 микрорайоне открылась новая детская площадка 

ВЧЕРАШНИЙ ПАС
МУРНЫЙ и хмурый денек две недели - рекордно короткий срок для 
не дал повода для скуки и удцдрд б 0 Л ЬШ0Г0 ИГРОВОГО КОМПЛСКСЗ уныния жителям 130 мик
рорайона. Благодаря содействию депутата 
Законодательного собрания области, пред
седателя совета директоров ОАО «ММК» 
Виктора Рашникова, напротив дома 51 по 
улице Галиуллина за две недели выросла дет
ская площадка «Жар-птица», на строитель
ство которой поранено 700 тысяч рублей. 
Сейчас она одна из самых красивых в горо
де. После того как «жилищники» подмели, 
«причесали» и приукрасили дворик, детво
ра из ближайших детского сада № 27 и шко
лы № 7 бросилась на освоение игровой тер
ритории, не дожидаясь торжественного от
крытия. Те, кто постарше, заняли футболь
ную площадку и успели ощутить все пре
лести песочного покрытия вместо асфаль
тового, самые маленькие висели на спортив
ных снарядах, забирались в песочницы и 

весело строили горки. Остальные, чтобы не 
замерзнуть, дружно прыгали и танцевали 
под энергичное «Чао, бамбино, сеньори
та...» Жители микрорайона подходили к по
мощнику депутата Анатолию Клишину и 
начальнику ЖРЭУ № 3 Павлу Тычинину, 
благодарили за площадку, некоторые спра
шивали: «А у нас когда?» 

- На следующий год. 
Две недели - рекордно короткий срок для 

возведения такого большого игрового комп
лекса, как «Жар-птица». Особенно если 
учесть, что погода постоянно преподносила 
сюрпризы в виде дождя и снега. Работникам 
ЖЭУ № 32 пришлось перелопатить всю не
устроенную территорию с двумя поржавев
шими качелями, превратив ее в сказочный и 

уютный уголок. Кстати, дво-
B03BG ЛеНИЯ Р ° в ы е ребята тоже внесли по-

сильный вклад в общее дело: 
убирали листву, подметали 
дорожки, разгребали песок. 

- Поздравляю вас со знаменательным со
бытием двора, - сказал в приветственном 
слове Анатолий Клишин. - Комбинат идет 
навстречу городу, вкладывая деньги в бла
гоустройство дворов. В этом году ММК в 
помощь городскому бюджету дополнитель
но выделил 5,5 миллиона рублей на строи
тельство и оборудование детских площадок. 
По наказам избирателей округа Рашникова 
появилась и «Жар-птица». Пусть малыши 
радуются, а родители, бабушки и дедушки 
спокойно наблюдают за своими детьми и 
внуками. И самое главное, желаю вам со
хранить все, что с такой душой сделали ра
ботники домоуправления, на долгие годы. 

Людмила БОРЮШКИНА. 

Новости недели 
от телекомпании 

Губернатор области Петр Сумин, председатель совета директоров ОАО 
«ММК» Виктор Рашников и глава Магнитогорска Евгений Карпов подписали 
совместную программу мероприятий по подготовке к проведению 75-летия Маг
нитогорского металлургического комбината. 

В аглоцехе ОАО «ММК» завершается монтаж уникального узла стабилизации 
- установки по сортировке агломерата. В России она применяется впервые. 

Городские власти заинтересовались предложением КамАЗа о создании совме
стного автотранспортного предприятия, которое позволит ослабить напряжен
ность с пассажирскими перевозками в Магнитогорске. 

Продолжается акция «Оружие-2006», инициированная УВД города. Она про
длится до первого декабря и позволит очистить Магнитку от неучтенного огне
стрельного оружия и боеприпасов. 

День работников дорожного хозяйства - 15 октября - приходится на оконча
ние сезона строительства и ремонта трасс. Летняя кампания главного магнито
горского дорожника - ЗАО «Южуралавтобан» - завершилась после реконст
рукции открытием Казачьей переправы, улиц Магнитной, Доменщиков, Ок
тябрьской и других городских дорог. 

Магнитка в числе объектов десяти пилотных регионов страны начала прини
мать сигналы спутникового канала «Культура комсат». Возможности новой сис
темы: ежедневные дайджесты новостей, образовательные программы и трансля
ции событий мира культуры - с интересом осваивают работники объединения 
библиотек и управления культуры. 

ОАО «ММК» организовало поездку в аквапарк для воспитанников центра 
детей с ограниченными возможностями. 

Команда студентов МаГУ участвовала в областных соревнованиях по пеше
ходному туризму. Пятое место из десяти в общем зачете - неплохой результат 
для новичков. 

На стоянке возле авторынка у городской мечети взорвались «Жигули» ком
пании «Ситно». Жертв нет. Проводится расследование. 

Сначала - десерт, 
потом - первое. 
САЙТ «ММ» 

На нынешней 
неделе сайт 
«ММ» 
посетили 
15366 
человек. 

Ничего удивительного, 
что больше всего виртуальную 
аудиторию «Металла» заинтересовала ста
тья о знакомствах в Интернете. Начали с де
серта, потом перешли к серьезным «блю
дам» — российско-грузи некому конфликту, 
«сухому закону» на пиво в Магнитке, кад
ровой политике комбината. 

Самые популярные материалы нете
ли: 

«Любовь в сети, или Одинокие люди 
желают познакомиться», автор Геннадий 
Аминов; 

«Народные танцы в блокаде», редак
ционный материал; 

«Пивной» дозор пока в тени», автор 
Юлия Счастливцева; 

«Не всякий бакалавр комбинату ну
жен», автор Александр Юдин. 
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